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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉
　�2：28	 １．チャイム

　�2：30	 ２．点　鐘……〈会長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　�2：45	 ８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．創立55周年実行委員長挨拶

……神谷　光義 会員

	 �0．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 ��．幹事報告

	 �2．出席報告

	 �3．委員会報告

	 �4．ニコニコボックス報告

	 15．次週並びに次々週のプログラムの予告

（８／11）……休　会

（クラブ定款第６条第１節（c））

（８／ 18）……クラブフォーラム

（会員増強委員会）

卓話「会員増強について」

講師 地区会員増強副委員長

太田宗一郎 会員

	 クラブ会員増強委員長

杉浦　文雄 会員

２．クラブフォーラム………〈出席委員会〉

　�3：�0	 通年皆出席および前年度皆出席会員表彰

	 �6．点　鐘……〈会　長〉

	 �7．閉会宣言

　�3：30	 �8．散　会

出 席

会員総数　92名　　出席免除　20名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　85名

欠席　８名　　出席率 90.59％

前々回（７／�4）の修正出席率 �00％

会 長 報 告

１）太田宗一郎会員と嶋津孝久会員にロータリー財

団よりマルチプル・ポールハリス・フェローのピ

ンが届いておりますので、贈呈させていただきま

す。

２）７／ 30に竹中刈谷市長と原田梅治名誉会員に

ご挨拶をして参りました。原田名誉会員も大変お

元気で先日もゴルフされたそうです。毎日50発の

打ちっぱなしと筋トレをされており、私も見習い

たいと思いました。

３）刈谷市国際交流協会より理事の委任状、刈谷市

緑化推進協議会より委員の委任状が届いています。

４）７／ �7にロータリー財団セミナーに岡本巧エ

レクト、杉浦芳一委員長と共に出席しました。内

容は杉浦委員長より後程報告していただきます。

（胸を張って帰ってきました。）

５）７／ 30に社会福祉協議会の理事会に出席しま

した。会長は元メンバーの澤田明慶様で�0 ／５

に福祉健康フェスティバルを開催されます。

６）７／ 3�に刈谷3Cの懇話会が開催されました。

来年は JCも含めて開催すると決定しました。

幹 事 報 告

１）本日例会終了後、第２回理事会を開催いたしま

す。関係者の皆様はよろしくお願いいたします。

２）国際ロータリー日本事務局より８月度のロータ
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刈谷RC55周年事業実行委員会事業計画（案）

委員長　神谷　光義

１．事業別組織

神谷光義	委員長

⑴　	社会奉仕事業

加藤俊二、鈴木豊、社会奉仕

委員長

⑵　	内向親睦事業

加藤俊二、鈴木豊、親睦活動

委員長

⑶　	記念誌事業

加藤俊二、𠮷原孝彦、南健、

雑誌委員長

２．内向親睦事業

・	３月に周年記念例会を長島温泉「花水木」にて開

催する。

・日時　３月�5日（日）

・予算250万円（別途登録料　�0,000円）

　記念ゴルフコンペを開催する。（日程は未定）

３．記念誌事業

・予算　200万円

４．社会奉仕事業

・予算　�00万円

・内容は現在検討中

お 祝 い

古稀のお祝い　

８月の会員の誕生日…加藤英二、井元良彦、今村順、市

川裕大、鈴木文三郎、小林雅紀会員

配偶者の誕生日…小林久美子（祥浩）、岡本寛子（戡紘）、

野村治子（紀代彦）様

８月度入会記念日…磯村達男、鈴木辰男、津田鎭輔会員

リーレートのお知らせがありました。８月度は１

ドル＝�06円で７月と変わりはありません。

３）次週は盆休みで休会となりますが、８月�2日か

ら�7日まで事務局も夏休みになります。この間の

緊急のご連絡は私の携帯電話までお願いいたし

ます。なお、私も�4日から�9日までは海外に出張

しますので、私がつかまらない場合は恐縮です

が、神野副幹事の方へお願いいたします。この辺

りのことは、休みに入ります前にもう一度皆様へ

FAXでご連絡させていただきます。以上よろし

くお願いいたします。

委 員 会 報 告

◦財団委員会

１）７月�7日（木）地区の財団委員会に出席してま

いりました。会長より報告がありましたが、刈谷

は一人当りの年次寄付額は＄23�.�6で小牧に次い

で２位、総額でも名古屋（�82名）に対して刈谷（92

名）は総額＄2�266.63で、人数では半分ですが総

額では４ドルも差がありません。本年度も、引き

続き、財団にご協力お願いします。

会 長 あ い さ つ

山椒の魅力

塚本　幸夫

　「山椒は小粒でピリリと辛い」と

いわれるくらい山椒の実は小粒です

が、噛むと舌がしびれる程の辛さが

あります。そのしびれが薄れてくる

と心地よい辛味に変わり、口の中に

は爽快感が残ります。これこそ山椒

の魅力といえます。

　葉には極上の芳香があり、木の芽という極一般的な名

称が山椒の若葉を指すほど、日本人にはなじみ深い香辛

料です。その利用の歴史をさかのぼると、卑弥呼で有名

な「魏志倭人伝」の中にもショウガやタチバナと共に山

椒の名が示され、縄文時代の土器からも種が発見される

など、有史以前にたどり着きます。木の芽は汁物や和え

物、佃煮などに、青山椒は最も香りと辛味が強く、シラ

スと佃煮にした“ちりめん山椒”は有名です。

　鰻の蒲焼や七味唐辛子に欠かせない粉山椒は、秋に熟

した果実の果皮を乾燥して粉にひいた香辛料です。平

安時代の「医心方」には、山椒の効能について、上手に

活用すれば「身の動きを軽くし、寿命を延ばす」とあり、

当時の貴族や女官たちに薬用として珍重されたようです。

用途は、芳香性、健胃、消炎、利尿などとして、胃腸を

刺激し新陳代謝機能を亢進させ、胃下垂など、胃腸の冷

痛、回虫症などに応用されます。

加藤　英二 会員
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クラブフォーラム

１．2007 ～ 2008 年度　通年皆出席会員表彰
　①　2007 ～ 2008年度　通年皆出席の会員

表 彰 の
累積年数

会 員 の 氏 名 人数

37年 　小林　祥浩 １名

33年

32年

【黒田　義之】

　加藤　英二　【池田　憲司】

１名

【２名】

30年

29年

28年

27年

26年

【野村　重彦】【三ツ松芳隆】

【内藤　耕造】

　神谷　龍司 【羽田　育哉】【神谷　光義】

【市川　裕士】【鈴木　孝平】【竹内　一正】

【石原　　鈞】

１名

【９名】

24年

23年

2�年

　前田　孝司 【中村美智雄】【太田　　保】

　鬼頭　勝彦 【岡本　戡紘】

【加藤　恒治】

２名

【４名】

20年

�9年

�8年

�7年

〃

〃

�6年

　杉浦世志朗　　塚本　幸夫

　杉浦　芳一　　杉山　欣輝

　井元　良彦

　坂　　　茂　　原田　光二　　橋本　恭典

　加藤　真治　　岡本　　巧　　高野　基弘

【堀　　正剛】

　平野　和一　　近藤　俊行　【鈴木　光彦】

�3名

【２名】

�5年

�4年

�3年

�2年

��年

　加藤　哲也　【八木　道之】

　加藤　俊二　【岡本　琢磨】

　加藤　繁則

　深谷　稔彦

　霜出　倶弘

５名

【２名】

�0年

〃

9年

8年

7年

〃

6年

　盛田　豊一　　大竹　憲治　　嶋津　孝久

　鈴木文三郎　　吉原　孝彦

　毛受　　豊　【竹内　一郎】

　三浦　恭嗣　　野村紀代彦

　市川　裕大　　神野　公秀　　太田宗一郎

　杉浦　文雄

　権田　鋹弘　　大音　祖瑛　　鈴木　　豊

�5名

【１名】

5年

4年

〃

〃

3年

〃

2年

〃

〃

�年

〃

　廣根　　実　　佐藤　義雄

　磯村　達男　　久米　博明　　南　　　健

　小川　耕示　　酒部　正博　　角谷　広高

　渡邊　敏男

　今村　　順　　石川　博之　　伊藤　節夫

　野村　勝実

　天野　櫻子　　出口　達也　　小林　雅紀

　水越　彌生　　中林　久美　　橘　　典子

　横山　宜幸

　兵藤　文男　　小林　裕幸　　杉山　拓央

　鈴木　辰男　　高橋　徹治　　津田　鎭輔

26名

合　　　　　　計
64名

【20名】

注：⑴　年度の途中で入退会された会員は上記の記録か

ら除外してあります。

（　）は年度末の退会者を示します。

⑵　表彰の累積年数は本年度を含みます。なお、累

積年数は本年度末に訂正を行いました。

⑶ 【　】は本年度通年皆出席とならなかった会員

を示し、本年度は表彰の対象とはなりません。

従って、該当する表彰の累積年数は前年度まで

のものを示します。

　②　2007 ～ 2008年度　ホームクラブ通年皆出席の会員

２名 　市川　裕大　　塚本　幸夫

第 ２ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．８・９月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．刈谷音楽協会演奏会後援名義について

	 〈社会奉仕委員長〉

３．刈谷市スカウト育成連絡協議会活動助成金について

	 〈新世代委員長〉

４．地区大会について	 〈幹　事〉

５．事務局夏期休暇期間について	 〈幹　事〉

６．その他

杉浦　世志朗 会員（20年）

塚本　幸夫 会員（20年）

	 塚本　幸夫 会員	 市川　裕大 会員


